

como en Rioja las obras implicaron la demolición de las antiguas instalaciones hospitalarias y la construcción de los nosocomios de contingencia para atender las necesidades sanitarias de la población impactada y dar inicio así a la construcción de los centros definitivos. En el ámbito inmobiliario, actualmente se encuentra en ejecución el proyecto Terraza 20 en Jesús María, un edificio de 20 pisos y cinco sótanos que ocupa un área de 1,110 m<sup>2</sup>. A la par de esta iniciativa, el año pasado iniciamos la construcción de un proyecto de oficinas para renta en San Isidro, donde también se ubicará nuestra sede principal. En mantenimiento vial, ICCGSA actualmente brinda servicios en las carreteras Satipo-Mazamari, Huancayo-Ayacucho, Cajamarca-Chachapoyas y en la red vial Regional Huallaga Central. Finalmente, a nivel concesiones, en mayo del año pasado ganamos la concesión del proyecto Sistema de Telecabinas de Kuélap junto a nuestro socio francés la empresa Pomagalski, debiendo iniciar obras en los siguientes meses.

**RC: ¿Cuáles son sus proyectos emblemáticos y qué aprendizaje han obtenido de cada uno de ellos?**

**FCD:** Entre las obras emblemáticas figuran la construcción de la V Etapa de la Vía Expresa de Paseo de la República, el Trébol de Monterrico, la Vía Expresa Grau, los intercambios viales Habich y Tomás Valle, la Estación Central del Metropolitano y el Instituto Nacional de Salud del Niño. En el sector minero industrial, hidráulico y de energía destaca el mineroducto y la planta concentradora de Antamina, además de la ampliación de la refinería La Pampilla, el montaje de la planta de aglomeración y chancadora en Minera Yanacocha y de la planta de óxidos de Tintaya. Durante

los primeros 50 años de historia, todos nuestros proyectos nos han permitido obtener la experiencia para lograr ser reconocidos como una de las principales empresas de ingeniería y construcción en nuestro país. Para determinados proyectos es importante ir de la mano con socios estratégicos con trayectoria en los sectores a los que apuntamos.

**RC: En la actualidad ¿qué servicios ofrecen y para qué sectores productivos?**

**FCD:** ICCGSA como empresa de ingeniería y construcción desarrolla proyectos de obras de infraestructura, edificaciones, conservación vial y concesiones. ICCGSA cuenta con el aval necesario para el desarrollo de

grandes proyectos de construcción de carreteras, intercambios viales, puentes, viaductos y vías urbanas, así como la ejecución de movimientos de tierras y obras civiles, hidráulicas, marítimas y portuarias. En los últimos años hemos ganado la experiencia en edificaciones hospitalarias y empresariales, y durante los recientes ocho años desarrollamos esquemas de mantenimiento vial que contribuyen a mejorar las condiciones de la infraestructura vial nacional. La empresa también participa en los procesos de concesiones. Bajo esta figura, ICCGSA junto a su socio, tiene a su cargo la ejecución del primer sistema de telecabinas del país en la fortaleza de Kuélap, en Chachapoyas (Amazonas).



1 y 2. A lo largo de estos años, ICCGSA ha ejecutado diversas obras emblemáticas a nivel nacional para el sector público y privado.